



Le Champix pourrait également soigner l'alcoolisme ?

Rubrique : actualités - Date : mardi 10 juillet 2007

Selon l'AFP, le Champix, en plus d'aider au sevrage tabagique, pourrait également soigner l'alcoolisme. « Des chercheurs de l'université de San Francisco ont testé le principe actif du Champix, la varénicline, sur des rats de laboratoire auxquelles ils avaient administré de fortes doses d'alcool pendant plus de cinq mois. Selon les chercheurs, les consommations excessives d'alcool et de cigarettes sont souvent associées et certains neurorécepteurs jouent un rôle dans la dépendance à ces deux substances. La varénicline réduit la dépendance à la nicotine en agissant directement sur ces récepteurs. La dépêche note que les rats ont montré moins d'intérêt pour l'alcool après une « administration constante » de cette substance et précise qu'ils n'ont pas repris leur consommation d'alcool au même niveau après le traitement. D'après l'AFP, la consommation d'alcool des rats restait faible même lorsqu'on les privait ensuite de varénicline. Pour les chercheurs, « la varénicline pourrait être utilisée comme traitement thérapeutique pour réduire la consommation d'alcool chez les alcooliques ».

LE PARISIEN et LE FIGARO mentionnent également cette découverte.